

かがやき通信第19号

通算第105号

◆<https://www-7.potato.ne.jp/~kagayaki/>

◆kagayaki@potato7.hokkai.net

就労継続支援B型事業所「かがやき工房」



〒070-0035 旭川市5条通5丁目1690-1

TEL・FAX 0166-29-1294

主なもくじ

◆コロナ禍との闘い パート3!!

1P

◆湯浅醤油社長からめんつゆ頂きました

2P

◆かがやき工房 HP 従来のを閉鎖し改設!!

3P

◆パストラル店一新人さんの紹介

4P

コロナ禍に負けない

パート3

その1
■ 日増しに感染者が拡大増加しているこの憎らしいコロナ禍は延々と増え続けている昨今。もう、一体全体手の施し様が無いのか?誰が悪いとか言つても、国民のあちこちは口を揃えて政府が悪いんだと喚いているが、政府だって血眼になつて一生懸命拡大防止対策に取り組んでいるではないか。私、先日たまたま我が家のラジオに耳を傾けていたら、歌手の松山千春のオン・ザ・レディオという番組で言つてました。これは一人ひとりが気を付けなければいけない問題だと言つております。このウイルスはとても怖い。自分の周囲に感染者が居ない。

からと言つて他人事と思わないとだと常に危機感をもちながら過ごさなければいけない。

その2
■ 私自身はどちらかというと何事にもジイツと我慢するタイプだと思っているけど、世間の、このコロナ禍は一日でも早く終息して欲しいと切に切に願い続けています。毎日、

からと言つて他人事と思わないとだと常に危機感をもちながら過ごさなければいけない。

早く終息する日を首を長くして待ちわびいますが、周囲の人たちの我慢が限界を超えた時は一体全体どんなふうになるのかと思うととても怖いです。コロナで騒ぎながらも一方では東京オリンピックの開催ときたもんだ。でも一生懸命に活躍するアスリートたちの快挙にとても胸が打たれたり、あのメダルラッシュの時などは日本の誰もが歓喜に沸き上がつたのではないで

その3
■ コロナのせいでの最近は人の会話も長話はしなくなつたのがすっかり身に付いてしまいました。しかも電話でもそういう癖(手短い)が抜けなくなりました。他に身に付いたことといえば頻繁に手洗いをするようになつた事と、うがいをする癖も付きました。でもこれってコロナが終息後もいいことかも。



★見ての通り所狭しという感じの作業所兼、食堂兼、休憩室を兼ねた場所で、昼食を摂っているところです。この日は暑さのせいで何

となく食欲不振だったので、皆さんも「バテギミ」なので一念発起で、考え付いたのが月並みではあるがソーメンを作る事にしました。



★私は、食べ物にこだわりがなく、生のカキ以外何でも食べます。今回、なぜ、ソーメンかというと、お世話になっている湯浅醤油の社長さんがお見えになった際に、めんつゆを頂いたからです。北川さんが麺を茹でて私が買ってくるという役割です。暑い中、北川さんありがとうございました。（川辺）



通信の作成は今号だけに限らず
仕事の合間に作成の為、利用者さんたちの間では敬遠されがちです。

★
湯浅醤油の社長さんから頂いた
めんつゆで！！



★写真上は、昼食中の高橋さん。ソーメンを高く上げさせたのは実は撮影の為だったのが見え見えでした（笑）

今号は、これと言った情報が皆無の為、編集するのにとても苦労しました。
何が原因かというと、やはり「コロナ」のせいかと思われます。仕事の問い合わせが入って来ないってことは実際に寂しい限りであります。一日も早い収束を祈らざにはいられません。元に戻つて欲しいです。
世の中全体が潤ってくれたら私たちの事業所にも明るい兆しが訪れる切に信じています。（き）

通信作成 105号

2021年度

（トイレ用洗剤）

▲ 上川 行弘 様 令和 3年 5月

（コーヒー280袋）

▲ 荒谷 峰子 様 令和 3年 7月

（マスク用の生地）

▲ 西間 涼子 様 令和 3年 7月

ありがとう
ございました



ご
寄
贈

かがやき工房のHP



香袋とカーテン止め



ポケットティッシュ入れ



大人用(5枚)と子供用のマスク

令和3年
9月より

従来のHPを閉鎖し、装いも改め てシンプルな趣に改訂しました

■ 従来ではパソコン
を主とした作業が多か
ったのですが最近では、
手の込んだミシンを使
用しての作業（つまり）

上記の写真のようなマ
スク、ティッシュ入れ
等の小物を沢山揃えて
おります。

販売している場所は、
ここと同じ系列のバ
トルでも販売してお
りますので御用命とあ
らば、お電話等、ある
いはご来店にて承って
おります。

■ 他にも色々な作業をし
ています。テープ起こし、
機関誌・名刺等の印刷・今
の時期は年賀状の見本作り
で大忙しです。でも、この
お仕事は一枚一枚丁寧に作
り上げた自信作を注文され
た時は何とも言い尽くせな
いぐらいの幸福感で満
ちあふれますね。

名称の変更

■ 今現在はB型事業所。この
名称になってから5年になります。
B型になる以前と今とでは
何が変わったかと言いますと、
まず、職員と利用者の顔が様変
わりました。あの人は今何し
てるかしらねー何て時々話する
ことがあります。

利用者の送迎が多くなりました

■ 当時は2人ぐらいの送迎で
したが、今では倍ぐらいおりま
す。しかも、送迎出来る職員が
不足なので四苦八苦状態でやり
繕りしています。

皆さんのお知り合いの方で当
工房に興味がおありの方がいらっ
しゃつたら是非、お問い合わせの
程を。どなたかのお助けをお
借りしたいです。「捨てる神あ
れば拾う神あり」を信じて…。

念願のエアコン

■ エアコンは以前あったので
すが、型が古くて調子が悪く、
うまく稼働せず、どんなに暑
い日でも欺し欺し使つてしま
たけど、ところが、今年の夏
は異常気象のせいか猛暑で参
りました。

私の記憶ではかつて無い記
録でした(37度)。エアコン
を買わざるを得なくなつて購
入しました。新しいエアコン
はとても快適です。

写真、左は新しいエアコン



■ 6月からここパストラルで働かせて頂いている「岡部一元」と言います。宜しくお願ひします。

今、8月20日～コロナウイルスまん延防止の為、旭川市障害者福祉センター「おびつた」が臨時休館となり、せつかく覚え掛けた仕事をちゃんと再開時にはこなせる事が出来るのは不安に思っています。また、一から始めることになると一緒に働いている皆さんにお助けしてもらわなくちやならないかも。



岡部 一元さん

軽食・喫茶

新人さんの紹介

パストラル



コロナ禍 早く終息して!!

■パストラルで働くようになつて早2年近くになります。

色々な人に会えたりお話しをしたり、一番の極めつけは「美味しかった」と声をかけては頂いたり、良い経験をさせてもらつています。

ただ、その中でも一番の出来事と言えば、おびつたが臨時休館になるという事態をわざと思つていたら旭川で感染者者が急増し、今回の臨時休館で4度目を経験することになりました。

最初の頃、新型コロナウイルスは対岸の出来事と捉え、実感がなくあまり気に止めていませんでしたが北海道で感染者が出るようになり、未知のウイルスに右往左往しながらもマスク生活が当たり前になつていきましたね。でも、早くワクチン接種が順調に進んでくれて安心しています。また、一から始めることになると一緒に働いている皆さんにお助けしてもらわなくちやならないかも。

(猪股)

♪編集後記♪

▲ 今年の夏は真夏日が2週間も続く異常気象でした。おまけに「コロナ」感染者数が拡大傾向中、唯一心救われることと言えばオリンピック競技で、日本のアスリートたちがメダル獲得することで楽しいひとときを過ごせたことでした。次のオリンピック開催時に自分は果たして観ることができるのかどうかは?マーク…。元気で居たいんですけどそればかりは…。(き)

